



ROGELIO RAMÍREZ DE LA O

DEUDA ESTABLE Y SOSTENIBLE POR EFICIENCIA EN RECAUDACIÓN Y GASTO.

PÁG. 8



AFIRMA RAMÍREZ DE LA O

# Eficiencia en recaudación y PIB dan sostén al déficit

REDACCIÓN

economia@elfinanciero.com.mx

México tiene un déficit fiscal sostenible gracias al crecimiento económico y a que el gobierno ha sido capaz de aumentar la recaudación tributaria, sin crear nuevos impuestos y, por otro lado, ha ahorrado cantidades significativas de recursos, eliminando gastos innecesarios, afirmó Rogelio Ramírez de la O.

El secretario de Hacienda enfatizó que la piedra angular de la gestión fiscal en este sexenio ha sido la capacidad de elevar los ingresos fiscales derivado de una alta eficiencia en la captación de impuestos.

Asimismo, añadió, el gobierno ha podido aumentar el gasto social y llevar a cabo grandes proyectos

de infraestructura, financiados a través de los mercados financieros.

Durante su disertación en la Conferencia Oportunidades en México, de JP Morgan, el funcionario reiteró que el proyecto económico de este gobierno ha demostrado su eficacia a través de cuatro pilares fundamentales que han dado al país una gran ventaja competitiva en el sistema de comercio mundial.

Un primer pilar descansa en el fortalecimiento del ingreso de los hogares a través, en primera instancia, de la reforma que permitió el aumento al salario mínimo, que a su vez provocó mejoras en los niveles de empleo y un avance del consumo en el mercado interno, clave para el crecimiento económico de los últimos años.

El segundo pilar se sustenta en el aumento en proyectos de desarrollo regional, principalmente en la región del Pacífico Norte y del Golfo Medio, que tienen como propósito revertir el déficit económico y social, atraer la inversión extranjera, mejorar la conectividad para el intercambio comercial y construir obras de calidad que ofrezcan beneficios generacionales.

Así, estados históricamente rezagados en crecimiento económico, hoy gozan de los beneficios de estas políticas, con crecimientos acumulados de 47 por ciento.

Un tercer pilar es el impulso de políticas del lado de la oferta, con la modernización de acuerdos comerciales, dando certeza en el régimen fiscal e interviniendo cuando sea



Ramírez de la O. El secretario participó en una conferencia de JP Morgan.

necesario para contener los niveles de inflación en menos del 8.7 por ciento, con el PACIC.

Un cuarto pilar está en estabilizar los precios de la canasta básica y otros productos, mantener finanzas públicas sanas y una trayectoria estable de la deuda, que permite solidez ante choques externos.

ESPECIAL